

Il pleut un peu moins mais cela reste très humide et nous sommes dans les nuages et/ou le brouillard.

Bêtement je me dis que c'est le moment d'aller visiter les tourbière de l'Herretang.

Erreur fatale, une tourbière c'est humide et avec ce qui est tombé là c'est carrément trempé... après 1km de pataugeage me voilà les deux pieds dans une flaue suffisamment profonde pour que l'eau passe par dessus mes chaussures de randonnée... et me voilà tout trempé, à l'extérieur et à l'intérieur!

En plus au but de 1,5km le sentier est fermé car les passerelles qui permettent de franchir les marécages sont impraticables et la tour d'observation est aussi fermée...

Donc retour à la voiture et petite ballade motorisée avant un petit retour à la chambre pour une opération essorage de chaussettes!